

Pour les 10 ans des Boréales, un congrès sur : « Traumatismes et maladies mentales »

Personnalité Etat limite ou patient.e souffrant d'un Etat de Stress Post-traumatique? Hallucinations ou flash back? Thada ou trouble dissociatif? Tant de questions qui se posent dans la clinique et auxquelles la réponse est fondamentale.

Les connaissances que nous avons actuellement tant au niveau clinique que neuro-psychiatrique et épigénétique montrent que traiter le traumatisme demande des approches spécifiques et intégratives. En effet, pharmacologie, thérapies classiques se heurtent à la barrière du trauma.

Différents orateurs sont déjà annoncés: Florence Calicis, Bruxelles; Michel Cattin, Neuchâtel; Stefano Cirillo, Milan; Philippe Conus, Lausanne; Dominique Page, Nyon; Michel Silvestre, Aix-en-Provence

Le programme sera disponible dès septembre sur le site du CEF : de nombreux spécialistes ont accepté d'intervenir à cette occasion.

**La formation aura lieu à
l'Auditoire César-Roux
au CHUV**

**Lundi 14 et mardi 15 septembre 2020
9h-17h**

Prix : Une journée : 150 CHF

Deux journées : 280 CHF

Inscription en groupes de 5 :

250 CHF les deux journées

(repas de midi et pauses compris).

Inscription auprès du CEF, Lausanne